

En esta última semana del mes, de nuevo, con mucho y buen contenido compartido en nuestro portal, destacamos [el artículo sobre Scopeo](#) . El [Observatorio SCOPEO](#) es un espacio de interacción para todos aquellos que buscan compartir con otros sus preocupaciones y ocupaciones sobre la

Formación en Red

. Para ser miembro es necesario registrarse, acción que permite suscribirse al boletín de Scopeo, comentar los contenidos de la web y participar en las investigaciones del Observatorio, entre otros servicios y utilidades restringidos a la comunidad actualmente y otros que se irán añadiendo.

Por su parte, dentro del ámbito de [Internet de las Cosas](#) destacamos las I Jornadas Técnicas tituladas ["El internet de las cosas y Open hardware"](#) , que se inscriben dentro de la estrategia que viene realizando la Escuela de Arte Antonio López en colaboración con otras entidades, con la finalidad de mejorar las oportunidades de formación de nuestro alumnado y de elevar sus niveles de competencias. .

Estas jornadas, como hemos comentado, han sido organizadas por la **Escuela de Arte Antonio López** en colaboración con el Centro Tecnológico del Metal (Itecam). Con dicha entidad mantienen una fructífera cooperación desde sus inicios. Itecam es un sólido referente nacional en formación y en I+D, en las áreas del transporte, automoción, energía, aeronáutica, maquinaria, bienes de equipo, construcción, calderería y medioambiente.